

Plus tard les conciles épiscopaux n'ont pas seulement assuré le développement des institutions catholiques, mais ont aussi contribué à la paix et à la prospérité de la nation, en inculquant les notions de justice, de charité et d'obéissance. C'est pour favoriser de plus en plus ce résultat civil et religieux que l'on a déployé tant de zèle pour fonder l'Université de Washington et le collège de l'Amérique du Nord à Rome. L'établissement de la délégation apostolique n'a pas un autre but. Dans l'ordre des choses religieuses, la présence du Délégué aux Etats-Unis est plus particulièrement destinée à resserrer les liens qui unissent les évêques au Saint-Siège, cet union si nécessaire des évêques avec le Pape, n'est pas moins utile entre tous les membres de l'épiscopat, entre les fidèles et leur ordinaire. De cet accord naîtront les fruits les plus heureux pour la foi, les mœurs, le développement des œuvres catholiques.— Le Saint Père insiste sur le maintien de la discipline ; sur le respect dû à la religion et aux évêques par les journalistes ; sur la soumission aux lois de l'Eglise et de l'Etat, sur le bon exemple que les catholiques doivent donner aux protestants afin de les attirer à l'unité de la foi.

— Le 2 Février, l'*Univers* reçoit de Rome la dépêche suivante : " Le Souverain Pontife a décidé de fonder à Constantinople une institution qui ne sera ni un Séminaire ni un Couvent, mais une Université de toutes études pour le clergé grec-uni, et où seraient expliquées la langue et le rite grecs. Il sera également construit à Constantinople une Eglise grecque.

— Le 7 février a été célébré à la chapelle sixtine un service funèbre pour l'anniversaire de la mort de Pie IX. S. Em. le Cardinal Parochi a chanté la messe. Le Pape